

**NOMBRE DEL ALUMNO:
JESSICA FERNANDA JUAREZ JUAREZ**

**MATERIA:
ESTADO Y POLÍTICAS SOCIALES**

**DOCENTE:
RAMIRO ROBLERO MORALES**

**ACTIVIDAD:
RESUMEN**

**PRESENTA:
LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTIÓN
COMUNITARIA**

**3 CUATRIMESTRE GRUPO "A"
FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS; 6 DE JUNIO
DE 2020.**

Sectores de la política social

Alimentación: las políticas de alimentación y los programas agrícolas contribuyen al establecimiento, al monitoreo del impacto que los mismos tienen en la nutrición, al mismo tiempo que garantiza la seguridad alimentaria, también favorece a la generación de ingresos para los pobres, el empoderamiento de las mujeres en las zonas rurales como en las urbanas.

Con respecto al concepto de política alimentaria, se encuentra con la definición, del Instituto Nacional de salud pública (INSP) la cual señala que las políticas públicas de alimentación y nutrición son “ aquellas que tienen como principal objetivo garantizar que la población pueda tener acceso a alimentos que le permitan satisfacer sus necesidades y cumplir los requerimientos nutritivos para una vida saludable.

La política de vivienda en México ha cambiado conforme a los conocimientos tanto nacionales como internacionales que el país ha afrontado, sus resultados son insuficientes para cubrir las necesidades de una vivienda digna para los mexicanos, el financiamiento de la vivienda de interés social, que ha favorecido capitales privados de empresas. En este marco, este tipo de viviendas en el área metropolitana de Monterrey, el objetivo de este artículo es examinar la aplicación de la política.

Es uno de los principales problemas económicos y sociales de los países, sus regiones y ciudades. Además, la vivienda, es uno de los principales activos que forman el patrimonio de las familias, la mayor parte de la población no tiene acceso a financiamientos que les permita adquirir una vivienda. Por otra parte desde un punto de vista económico la vivienda es un motor de actividad económica, basado en la industria de la construcción, y sus efectos de arrastre.

Las políticas educativas son partes de la política pública de un estado y como la educación es un derecho universal deberían tratar de poner medida y herramientas que sean capaces de asegurar la calidad de educación, la PE es el nombre que se le da a una serie de medidas planificadas y puestas en práctica.

En primer lugar una de las grandes definiciones de la política educativa permite afirmar que las decisiones tomadas por cada uno de los países se inscriben de modo implícito o explícito, el panorama se entona más arduo porque el país se destaca por su alto nivel de pobreza, que contrasta con el hecho de que su producto interno bruto (PIB), así mismo entre los 8 países que tienen mayor porcentaje de pobres en la región, México es el de mayor ingresos. Esta dificultad del contexto social en el que se plantea la política educativa requiere seguramente de un mayor esfuerzo financiero para afrontarla

Se inscribe en el marco más amplio de una filosofía de la educación, los sistemas sociales que actúan sobre el sistema educativo, la PE es el elemento esencial en la configuración del sistema educativo, el misterio de educación es el responsable de elaborarla para orientar como se va a desarrollar la educación, fijar el sentido que debe tener la educación en un momento y espacio determinado.

La forma de organizar las instancias encargadas de impartir la educación, según corrientes y teorías educativas, psicológicas, sociológicas, administrativas etc.... La política educativa define los comportamientos que son legítimos y valorados. El aprendizaje futuro, posible y deseable de la sociedad, porque sus hombres y mujeres son

capaces de aprender a ser mejores, de indagar sobre las maneras de cómo se aprende y asimilan valores, entre muchos otros.

Asimismo, la reforma de las PE hace referencia al conjunto de acciones deliberadas por cambiar el equilibrio de un sistema educativo, lo cual si sería una verdadera revolución educativa, no la que pregona el MinerD en los medios de comunicación, el tabliabue, es el conjunto de leyes, decretos, disposiciones, reglamentos, y resoluciones que conforman la doctrina pedagógica. También se pueden definir como cursos de acción por medio de los cuales se pretende impulsar determinados programas e iniciativas con el fin de resolver problemas.

La política pública en el sector salud: tiene un enorme potencial en lo que se refiere a garantizar la salud de las comunicaciones, pero lamentablemente, en la mayoría de las sociedades dicho potencial está en gran medida desaprovechado y es muy común que no se llegue a implicar eficazmente a otros sectores, el desarrollo humano y los determinantes sociales de la salud, resulta evidente que hace falta mayores capacidades para aprovechar este potencial.

La salud es uno de las principales fuentes de bienestar de las personas. Es también uno de los principales componentes llamado capital humano, y como tal, uno de los determinantes del crecimiento económico y la pobreza. Las trampas de pobreza asociadas a deficiencias en la salud ocurren porque los niños mal nutridos son más susceptibles a padecer enfermedades y tienen un desarrollo cognitivo menor

La pobreza, la pobreza es un problema histórico, que se ha venido abundando tanto a partir del contexto nacional como de las influencias internacionales predominantes, la pobreza se ha llevado a cabo a través de la canalización de recursos crecientes a programas sociales específicos.

La pobreza absoluta aumento por el crecimiento demográfico, la pobreza relativa se redujo de manera importante, paso de 90% a 45% y de 62% a 22% en caso de la pobreza extrema. Durante esta época el estado instrumento políticas insuficientes para hacer frente a la enorme desigualdad postrevolucionaria, importantes inversiones en educación, salud, un sistema de protección para trabajadores, abasto alimentario, impulsos a la producción agropecuaria mediante un esquema proteccionista.

La ortodoxia del modelo económico neoliberal, al incipiente participación y corresponsabilidad social, y el hecho de que los programas se convirtieron en mecanismo de manipulación política de los más pobres .

Y no obstante los logros en el combate a la pobreza, la creciente desigualdad, el cambio del modelo económico al liberalismo y las crisis, cuyo principal error fue privilegiar las transferencias monetaria sobre la inversión en bienes públicos, en un contexto de crisis económica y una demanda social creciente que rebasa la capacidad de respuestas de las instituciones, en 1992 se creó la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), cuyo objetivo central era combatir la pobreza extrema entre campesinos, indígenas y colonos de zonas urbanas marginadas

La forma de organización y participación de las comunidades, corresponsabilidad, honestidad y transparencia en el manejo de los recursos. La tendencia fue de reducir los subsidios generalizados por medio de la focalización, y otorgar apoyos atendiendo a una demanda condicionada por la intervención de los comités de solidaridad, la estrategia general del Pronasol se ha mantenido hasta la fecha, cambiando de nombre conforme a los periodos presidenciales. Los logros se han reflejado, sobre todo, en la disminución de la pobreza extrema, pues actualmente menos del 10% de la población se encuentra en esta situación

Atención a grupos sociales es obligación del estado proporcionar igualdad de oportunidades para todas las personas, y especialmente para las personas quienes conforman los grupos más vulnerables de la sociedad. La igualdad de oportunidades debe permitir tanto la superación como el desarrollo del nivel de vida de las personas y grupo más vulnerable. La situación de estos grupos demanda acciones integrales que les permite llevar una vida digna y con mejores posibilidades de bienestar.

El factor clave para escapar de la pobreza es tener un trabajo. Al reconocer que carece de sentido la elaboración de normas de trabajo si no se elabora el tema del empleo, la creación de mayores oportunidades para hombres y mujeres, a efectos de garantizar un trabajo y unos ingresos decentes, junto con los programas de cooperación técnica, se dirigen a lograr el pleno empleo, productivo y librantemente elegido. Cada país, sea en desarrollo, desarrollando o en transición, tiene que diseñar sus propias políticas para lograr el pleno empleo. La política del empleo proporcionan mecanismos para diseñar y aplicar tales políticas, garantizado, de este modo, el máximo acceso a los trabajos necesarios para gozar del trabajo decente.

<https://www.ciad.mx/estudiosociales/index.php/es/article/view/657/441#:~:text=Con%20respecto%20al%20concepto%20de,a%20alimentos%20que%20le%20permitan>

<http://www.economia.unam.mx/cedrus/investigacion/propuestas-politica/vivienda.html>

<https://www.inee.edu.mx/la-politica-educativa-de-mexico-en-el-contexto-de-america-latina/>

https://terceridad.net/PyPS/Por_temas/15_Ciclo-

[PP_concepto/Apoyo_1/Lustig%20Nora,%20Pol%EDcas%20P%FAblicas%20y%20Salud%20en%20M%E9xico.pdf](#)